
 
 

 
 
 
 
REGGIO EMILIA,   15/05/2010 
 
 
 

OGGETTO:  ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI NBHAITALIA 
 
 
In  data   15 Maggio 2010 presso il Salone  del Cavallo a Reggio Emilia    si è riunita  
l' assemblea ordinaria dei soci NBHA ITALIA  in seconda convocazione alle ore 10,30 .  
Presenti  Il Presidente Mario Iavarone,  il V.Presidente Gianni Valeri ed i Consiglieri: Liguori 
Vincenzo , Camanini Silvio,Adamo Giovanni , Morini Pino, Facciolo Germana ,Lanteri Valerio.  
 
Presenti i soci   totale 68  con firme presenze allegate. 
 
Il Presidente constata la regolare convocazione e dichiara l’Assemblea atta a deliberare sui seguenti 
punti all’ordine del giorno: 

1. Relazione  Bilancio 2010 
2. Programmi sportivi 2010: Italia, Estero – Programmi (Brasile, Milano, USA, Verona), 

Budget, copertura finanziaria 
3. Varie ed eventuali  

 Chiede alla sig.ra Facciolo, che accetta, di redigere il verbale. 
 
Punto  1 - Esposizione bilancio 
 
Viene esposto dal Presidente Mario Iavarone il bilancio che è disponibile presso la segreteria.  
Vengono richiesti chiarimenti, che vengono forniti precisando che le cifre esposte non comprendono 
ovviamente le attività dei distretti che hanno propri bilanci, in quanto associazioni sportive distinte. 
Viene anche proposto di prendere visione dei dettagli esposti, con disponibilità di fare pervenire ai 
Capi –Distretto copia in visione, se richiesto: nessuno avanza tale richiesta. 
Viene confermato che la disponibilità di cassa ad oggi e di c.a 10.000€, con alcuni ulteriori incassi 
in arrivo. 
Segue votazione ed il Bilancio viene  approvato all' unanimità. 
 
Punto 2 - Programma gare 
 

A) Gare internazionali 
Il costo è sostenuto dagli associati e comporta un budget tra i 10.000 ed i 20.000 € / anno, a seconda 
della partecipazione e dei programmi dell’anno. 
Nel 2010 è prevista una tappa di Coppa del Mondo in Brasile, al prestigioso Rodeo di Barretos, in 
Agosto. Il costo da sostenere è il costo dei biglietti aerei, essendo la squadra ospite di NBHA-Brazil 



(2.000-3.000€). L'evento di rappresentare l 'Italia in Brasile viene approvato da tutti i soci.  
Viene dato mandato al presidente di selezionare i due cavalieri con valutazione nell’ambito di uno 
specifico comitato di 5 membri, da designare in consultazione con il Consiglio. 
L’Assemblea approva inoltre la partecipazione  al World Show Youth  di Jackson  ed al World Show 
open di Augusta, previa copertura delle spese. 
A Novembre è proposta la World Cup di Verona, in cui il costo di ospitalità delle squadre, viene 
normalmente sostenuto da Fieracavalli, ma deve essere ancora definito l’acordo tra IBHF e 
Fieracavalli, in tal senso, anche nel contesto del riconoscimento del Barrel Racing da parte della 
FEI, in corso. 

B) Gare nazionali 
Si passa quindi ad aggiornare l’Assemblea relativamente ai programmi 2010 in Italia. 
Viene comunicato che il Consiglio ha deliberato a maggioranza la partecipazione a “Cavalli a 
Milano” come pubblicato sul Sito, con parere difforme del presidente che ha espresso parere 
contrario relativamente alle modalità del Contratto proposto, che, pur comprendendo un “added” di 
30.000€, a suo avviso potrebbe essere vanificato dai numeri minimi di box richiesti. 
Il consigliere Liguori espone i vantaggi del contratto, in termini di disponibilità di servizi ed orari, 
precisando che anche se il box costa piu che a Verona (360€ vs 310€), il costo totale può essere 
contenuto, riducendo il costo delle iscrizioni. 
Verranno pubblicati quanto prima sul Sito, costi, orari e montepremi. 
I cavalieri esprimono il desiderio che i costi vengano contenuti il piu possibile. 
 
A Settembre si terranno i campionati Italiani Youth-Junior-Senior-Ladies a Voghera, come 
comunicato dal volantinio distribuito ai soci. 
 
Relativamente a Fieracavalli Verona, devono essere ancora definiti i termini di un possibile accordo 
IBHF-NBHAITALIA, Fieracavalli, e FISE, in relazione al possibile svolgimento di una Coppa delle 
Regioni, Futurity e Maturity, oltre a World Cup. 
 
Punto 3 – Vari ed eventuali 
.  
Il presidente comunica che essendo per ragioni personali per lui impossibile garantire una presenza 
operativa a tempo pieno, viene proposto all’Assemblea, che la operatività venga garantita dal 
Consigliere Vincenzo Liguori, con la piu ampia delega ed autonomia, mettendo il presidente a 
disposizione le relazioni  costruite in questi anni e concentrandosi sulle relazioni internazionali. 
Questo fino al termine dell’attuale mandato del Consiglio che scade alla fine dell’anno agonistico 
2010.  
 A fine anno la struttura operativa per il prossimo biennio verrà decisa dall’Assemblea elettiva. 
Il presidente evidenzia che i risultati dell’Associazione dipendono dalla collaborazione e 
dall’entusiasmo di chi si prodiga per gli aspetti organizzativi, ed invita chi è disponibile ad una 
collaborazione attiva, a candidarsi il prima possibile per il Consiglio del prossimo biennio. 
 
Il Vice Presidente Gianni Valeri  durante la riunione  presenta le dimissioni dal suo incarico: il 
presidente eprime dispiacere ed apprezzamento per gli sforzi prodigati nell’organizzazione. 
 
 
Alle ore 12,40  si conclude  l 'assemblea ordinaria dei soci  NBHAITALIA 
 
 
  
 
 
 


